

## 7 TOURLAVILLE. Organisée par l'association Itinérance

200 convives à la fête de la solidarité

DEPUIS près de 20 ans, Itinérance, forte de ses 250 adhérents, est mobilisée pour venir en aide à toutes les personnes déplacées quels que soient leur statut ou leur projet sur notre territoire. L'association vient au secours des migrants dans différentes commissions : juridique, hébergement, alimentation, alphabétisation, recherche d'emploi... Outre la cinquantaine d'afghans en transit qui vivent en campement, ltinérance accueille également 350 élèves en alphabétisation et aide 250 familles d'origine diverses à obtenir un titre de séjour. Mais samedi soir l'heure était à la fête pour que chacun oublie un peu ses soucis.

## Repas multiethniques et soirée dansante

200 convives de nationalités différentes, des Africains, des Arméniens, des Géorgiens, des Colombiens, des Tchétchènes, des Mongoles, des Afghans se sont réunis pour cette grande fête de la solida-



De nombreuses nationalités se sont rassemblées à table lors de la grande fête de la solidarité organisée par l'association Itinérance à Tourlaville.

rité. Au menu, « les cuisines du monde » avec des repas marocains, arméniens ou encore afghans. Des bénéficiaires avaient préparé eux-mêmes les plats qui représentaient leurs pays. « Nous nous occupons de gens désespérés, et aussi de familles avec des enfants en attente d'une vie meilleure. Nous souhaitions donc offrir un moment convivial à toutes ses personnes coupées de leurs racines », explique la coordinatrice Itinérance Martine Cote-Colisson.

Une fête très réussie, animée par le DJ Tony qui a joué une musique très éclectique, ce qui a permis aux participants de danser sur les airs qui leur plaisaient le plus. Vers 23 heures, les convives ont quitté les lieux le sourire aux lèvres en remerciant les bénévoles qui s'occupaient d'eux.